



Beim Tag der offenen Tür in der Oelder Edith-Stein-Schule waren nicht nur die Klassenräume gut besucht. Auch zum Monatsabschluss kamen viele Kinder und Eltern in die Turnhalle.

Andrang am Tag der offenen Tür

Oelde (gl). Einen erneuten Ansturm erlebt habe, laut einer Mitteilung, die Edith-Stein-Schule am Samstag im Rahmen des Tags der offenen Tür.

Die Möglichkeit, Einblicke in den Unterricht zu bekommen und nochmal die Schulbank zu drücken, ließen sich viele Eltern, Großeltern, Freunde und Interessierte nicht entgehen. Am gesamten Vormittag war die Auslastung in den Klassen am Rande der Kapazitäten.

Eine durch den Förderverein organisierte Cafeteria sorgte für die notwendige Verpflegung. Der offene Ganzttag öffnete ebenfalls seine Räume.

Die Kinder konnten unter anderem Experimente durchführen, malen, basteln und im Legoraum spielen. Die aufgestellten Tafeln informierten über die Besonderheiten der Schule.

Der Monatsabschluss in der Turnhalle rundete das Rahmenprogramm ab.